

Syndicat du Personnel Banques-Assurances CGT Auvergne-Limousin Section Caisse d'Epargne

Résultats élections BPCE Mutuelle

Avril 2019

Avec tous nos remerciements...

Cette élection attire de moins en moins « foule » (taux global de participation sous les 30 %), et nous le regrettons ; malgré tout, le taux de la Cepal semble honorable. Déjà, il représente presque le double de celui d'autres Caisses...mais surtout il est supérieur à celui atteint en 2017 (31,46%).

A la Cepal, avec 1275 inscrits et **444** votants (435 exprimés et 9 blancs) le taux de participation s'élève à **34,82 %.** (dans le tableau, la différence entre le cumul des voix pour chaque liste et le global exprimé s'explique par des votes qui ont porté sur 1 seul poste au lieu d'un vote complet sur les 2 postes à pourvoir).

Vous trouverez, ci-dessous, les résultats CEPAL selon les soutiens syndicaux apportés aux listes qui s'étaient présentées :

CEPAL	Liste 1		Liste 2	
SU	219	50,34%	148	34,02%
SPBA/CGT	122	28,05%	73	16,78%
SUD	51	11,72%	37	8,51%
CFDT	62	14,25%	57	13,10%

% moyen	Elus		
42,18%	2		
22,42%	0		
10,12%	0		
13,68%	0		

Inscrits	1275	Votants	444	Blancs	9	Exprimés	435
----------	------	---------	-----	--------	---	----------	-----

Le fait que tous les candidats élus soient ceux soutenus par le SU tient assurément à ce type d'élection (scrutin uninominal). Dans une élection plus classique (scrutin de liste), la répartition aurait donné 1 SU et 1 SPBA/CGT.

L'équipe SPBA/CGT, ainsi que l'ensemble des candidates et candidats, que nous avons soutenus vous remercient chaleureusement pour les voix que vous leur avez apportées.

Les candidat-e-s présenté-e-s par le SPBA/CGT

Catherine MOREAU, Eric MAHIDDINE Frédérique AUDEBERT, Alain BARASINSKI.